



La médaille des Justes parmi les Nations
est décernée par l'Institut Yad Vashem
de Jérusalem aux personnes
qui ont sauvé, au péril de leur vie,
des personnes juives sous l'Occupation.



Invitation



Comité Français
pour Yad Vashem

www.yadvashem-france.org

33, rue Navier - 75017 Paris

Tél. 01 47 20 99 57 - contact@yadvashem-france.org

Monsieur **Lionel Beffre**, *Préfet d'Eure et Loir*,

Monsieur **Christian De Vimal du Bouchet**, *Maire d'Abondant, Vice Président de la
Communauté de Communes des Villages du Drouais* et son Conseil Municipal,

Vous prient de bien vouloir honorer de votre présence la cérémonie
au cours de laquelle

Shlomo Morgan, Ministre Conseiller à l'information auprès de l'Ambassade d'Israël à Paris
ainsi que

Pierre Osowiechi, Délégué Régional du Comité Français pour Yad Vashem,

remettront, à titre posthume, la **Médaille des Justes parmi les Nations** à :

Aimé Breton,

Roger et Thérèse Breton,

Albert et Marguerite Moreau,

René et Geneviève Gastelais,

représentés par leurs ayants droit,

pour avoir sauvé la famille Ringart Oistrach pourchassée pendant l'Occupation.

**le 13 juin 2010 à 11 heures,
Salle Aimé Breton à Abondant.**